## Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Newsletter 1/2013

Geschätzte Mitglieder der Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Nachdem der Baukredit für das Oberstufenzentrum bewilligt wurde, möchte der Vorstand Sie mit dem ersten Newsletter über die Entwicklung der Genossenschaft und des Projektes Solarkraftwerk Hüslerberg informieren. Der Newsletter soll zweimal pro Jahr erscheinen, bei Bedarf häufiger.

## **Aktuelles**

Die Genossenschaft Solar Rohrdorferberg wurde im Handelsregister eingetragen.

Der Vorstand hat sich konstituiert:

Thomas von Hoff Präsident
Thomas Huber Aktuar
Georg Maier Kassier

Gian Levy Projektleitung

Alois Huser Netzanbindung und Stromverkauf

Seit der Gründungsversammlung sind einige neue Genossenschafter und Genossenschafterinnen beigetreten und vom Vorstand aufgenommen worden. Die Genossenschaft besteht aktuell aus 25 Privatpersonen und 3 juristischen Personen.

Die Genossenschaft ist offen für die Aufnahme weiterer Mitglieder; es dürfen und sollen weitere Mitglieder angeworben werden.

## **Anteilscheinkapital**

Der Vorstand beschloss, dass die gezeichneten Anteilscheine nach Erteilen der Baubewilligung für das Solarkraftwerk Hüslerberg einbezahlt werden sollen.

## Projekt Solarkraftwerk Hüslerberg

Die Anmeldung für das Projekt Solarkraftwerk Hüslerberg wurde beim Subventionsprogramm "Kostendeckende Einspeisevergütung (KEV)" des Bundes eingereicht und ist zur Zeit in Bearbeitung. Vorerst wird unser Projekt in die Warteliste aufgenommen.

Der Gemeindeverband hat die Absicht bestätigt, das Dach des zu bauenden Oberstufenzentrums Hüslerberg unserer Genossenschaft zur Verfügung zu stellen. Das Vorhaben wurde auch an den ausserordentlichen Gemeindeversammlungen erwähnt.

Gian Levy hat bereits an Planungssitzungen teilgenommen, um Schnittstellen und Kostenteiler mit den Architekten zu besprechen. Der Vorstand beschloss zudem, für die Submission und Bauleitung einen technischen Spezialisten beizuziehen.

Gegenwärtig wird das Baugesuch für die Photovoltaikanlage vorbereitet; es soll zeitgleich mit dem Baugesuch des Oberstufenzentrums bereits im März eingereicht werden. Die Baubewilligung wird bis zu den Sommerferien erwartet.

Genossenschaft Solar Rohrdorferberg Thomas von Hoff, Präsident